

Comunicado

No. 63

Ciudad de México, 1 de marzo de 2017

Nuevo Modelo Educativo, que se presentará en días, educará para la libertad, creatividad y democracia: Nuño Mayer

Formará a niños y jóvenes para el ejercicio pleno de derechos, con conciencia crítica, y respeto a las ideas de otros, comenta

Firma convenio con el TEPJF, al que reconoció como garante para el respeto del voto y dirimir diferencias entre partidos

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, manifestó que con el nuevo Modelo Educativo, que se presentará en los próximos días, se busca educar para la libertad y la creatividad, a fin de tener una formación para el ejercicio pleno de los derechos, con conciencia crítica y responsabilidad de vivir en democracia, con respeto de las ideas de los otros.

En la firma del *Convenio General de Colaboración Académica* entre la Secretaría de Educación Pública y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), reconoció la importancia de esta institución para garantizar el voto y que México construya una vida política pacífica y libre, así como para dirimir diferencias entre partidos.

En la sede del TEPJF, Nuño Mayer señaló que con el Modelo Educativo se busca que los niños y jóvenes ejerzan una ciudadanía responsable, y aprendan a aprender, con un conjunto de habilidades, a fin de que en libertad puedan construir un gran país.

Acompañado por la presidenta del TEPJF, Janine Madeline Otárola, el secretario de Educación Pública explicó que se busca alcanzar una educación de calidad, y para ello se recupera la rectoría del Estado en materia educativa; se impulsa la profesionalización de los maestros, con evaluaciones que permiten que en las aulas estén los mejores; se reorganizan las escuelas para que tengan mayor autonomía de gestión y menos carga burocrática, y se cambia el Modelo Educativo, que es el corazón de la transformación de la educación, para romper las barreras de desigualdad.

Manifestó también que a partir de esos principios, el TEPJF da certidumbre a la democracia, y es piedra angular de la República; expresó que dirimir las controversias y conflictos entre partidos es parte fundamental de la democracia, a través de la capacidad técnica de los magistrados.

El TEPJF ha demostrado, con la renovación, un trabajo fundamental, y ha generado confianza en los actores políticos, con su pedagogía democrática diaria, externó Nuño Mayer.

A su vez, el director del Centro de Capacitación Judicial Federal, Carlos Soriano Cienfuegos, dijo que esa institución se fortalece, con cursos y diplomados, y explicó que hay una transición para mejorar la preparación de los trabajadores del TEPJF.

Esto contribuirá al cumplimiento de las bases para el reconocimiento de estudios superiores impartidos por el centro, como la maestría en derecho electoral, precisó.

En el acto estuvo el subsecretario de Educación, Superior, Salvador Jara Guerrero.

---000---